

## Gallus verstärkt seine Verkaufsmannschaft

St. Gallen, 02. August 2021 – Der Hersteller von digitalen und konventionellen Etikettendruckmaschinen Gallus hat seine Verkaufsmannschaft durch zwei neue Marktregionen-Vertriebsleiter verstärkt. Dabei handelt es sich für Gallus und dessen Kunden um bereits vertraute Gesichter.

Ab dem 1. August wird Patrizio Vaninetti die Marktregion Zentral-Europa leiten. Patrizio Vaninetti, war über 30 Jahre bis Dezember 2020, zuletzt als Product Sales Manager im Vertrieb bei Gallus tätig. Er wird jetzt, nach einer kurzen Unterbrechung, die Gallus-Kunden in den Ländern Schweiz, Deutschland sowie Frankreich, Italien und den Benelux-Staaten betreuen.

Bereits seit 1. Mai dieses Jahr ist Patrick Linares wieder bei Gallus im Verkauf aktiv und dort für die Regionen Latein- und Südamerika sowie für die Kunden auf der Iberischen Halbinsel zuständig. Patrick Linares hatte seine berufliche Laufbahn mit seiner Ausbildung bei Gallus im Jahr 2004 begonnen und war dann bis Ende des Jahres 2019 auf unterschiedlichen Positionen u.a. auch für den Bereich Siebdruck im Vertrieb der Gallus-Gruppe international tätig.

Gallus hat nun seinen Vertrieb nach Marktregionen neu strukturiert und das interne Sales-Team für den weltweiten Verkauf seiner Produkte und Services neu aufgestellt. Mit diesen Änderungen nimmt bei Gallus die Neuorientierung in Richtung eigenständige Business Unit, unter dem Dach der Heidelberg-Gruppe, weiter Gestalt an. Gallus-Kunden profitieren dadurch vom professionellen und direkten Support in allen fachspezifischen Belangen direkt aus dem Stammhaus in St. Gallen, Schweiz. Vor Ort, in den Marktregionen, nutzt Gallus die Struktur der Sales- und Service-Teams der Muttergesellschaft Heidelberg, dem weltweit umfangreichsten Verkaufnetzwerk der Druckbranche und gewährleistet so die Erreichbarkeit und Nähe zum Kunden.

### **Bildunterschriften:**

Bild 1 (*Patrizio-Vaninetti.jpg*)

*Patrizio Vaninetti ist ab dem 1. August bei Gallus im Vertrieb für die Marktregion Zentral-Europa verantwortlich.*

*Bildquelle: Gallus Ferd. Rüesch AG*

*Bild 2 (Patrick-Linares.jpg)*

*Mit Patrick Linares hat Gallus seine Verkaufsmannschaft für die Regionen Spanien und Portugal sowie ganz Mittel- und Südamerika verstärkt.*

*Bildquelle: Gallus Ferd. Rüesch AG*

### **Über Gallus**

Gallus, mit Produktionsstätten in der Schweiz und in Deutschland, ist ein weltweit führendes Unternehmen in der Entwicklung, Produktion von konventionellen und digitalen schmalbahnigen Rollendruckmaschinen mit Ausrichtung auf den Etiketten- und Verpackungsdruck. Ergänzt wird das Maschinenprogramm durch das breite Angebot von Siebdruckplatten (Gallus Screeny), einem weltweit dezentralen Service sowie einem umfangreichen Druckzubehör- und Ersatzteilangebot. Produkte der Marke Gallus werden über das globale Sales and Service Netzwerk der Heidelberger Druckmaschinen AG vertrieben. Zum umfassenden Leistungsangebot zählen zudem Beratungsleistungen von Druck- und Verfahrensexperten für alle relevanten druck- und prozesstechnischen Aufgabenstellungen. Gallus beschäftigt rund 290 Mitarbeiter, 168 davon am Hauptsitz in St. Gallen in der Schweiz.

[www.gallus-group.com](http://www.gallus-group.com)

### **Für weiterführende Information kontaktieren Sie bitte:**

Gallus Ferd. Rüesch AG, Corporate Communications

T +41 71 242 86 86

[matthias.marx@heidelberg.com](mailto:matthias.marx@heidelberg.com)

[rosina.obermayer@heidelberg.com](mailto:rosina.obermayer@heidelberg.com)